

Pererat Tali Silaturahmi, Koramil 14/Jatisrono Gelar Komsos Dengan Komponen Masyarakat

Pardal Riyanto - PARANGINAN.GO.WEB.ID

Sep 27, 2022 - 12:12



WONOGIRI – Dalam rangka menjalin hubungan silaturahmi dan untuk menunjang kegiatan pembinaan teritorial, antara aparat kewilayahan dengan seluruh komponen masyarakat, Koramil 14/Jatisrono menyelenggarakan kegiatan Komunikasi sosial dengan komponen masyarakat.

Selasa(27/9), Pada kegiatan Komsos yang mengusung tema “ Generasi Muda Sebagai Wirausaha Milenial Inovatif Berwawasan Kebangsaan ”, yang digelar di Makoramil tersebut dihadiri oleh Camat Jatisrono Suradi, Danramil 14/Jatisrono Kapten Inf Cris Budiriyanto, Kapolsek Jatisrono yang di wakili Ipda Marman, segenap undangan dari tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda.

Dalam kesempatan tersebut Danramil mengatakan, Komunikasi Sosial (Komsos) ini juga merupakan bagian dari program kerja di bidang teritorial, dengan tujuan untuk mempererat hubungan baik dan menjalin ikatan tali silaturahmi antara TNI,

khususnya Koramil 14/Jatisrono dan komponen masyarakat yakni tokoh agama, tokoh adat, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda.

“ Komsos ini merupakan sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan sifat gotong-royong dan kebersamaan serta guna membangun komunikasi dialogis dengan seluruh komponen masyarakat dan saling memberi informasi terkait situasi yang terjadi di wilayah ”, tuturnya.

Danramil juga menambahkan, kegiatan ini juga untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan, rasa kebhinekaan, kesadaran berbangsa dan bernegara serta, menumbuhkan sifat gotong-royong kepada generasi muda dalam rangka wirausaha milenial inovatif berwawasan kebangsaan, dalam membantu kesulitan rakyat serta menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” pungkasnya.

Kegiatan Komsos di isi dengan materi Wawasan Kebangsaan dan Kebhinekanaan, materi Wirausaha Milenial UMKM kepada para undangan oleh wirausaha Bardi dari Dinas Perdagangan, agar menambah pengetahuan dan semangat dalam kehidupan warga masyarakat pada masa sekarang ini, dalam mengahdapi pasca masa pandemi Covid-19, dan memberikan cinderamata kepada perwakilan tamu undangan,

(Arda 72 72).